



南西小だより

令和4(2022)年度
南阿蘇村立
南阿蘇西小学校
学校だよりNo.7号
R4.9.27(火)
文責 佐藤 和也

◎雨の中でも力を発揮した運動会

9月17日、台風接近の中の運動会、時折降る雨にも負けず、演技や競技を披露する子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。

子どもたちは、今年も限られた条件の中で、「挑戦～心を一つにかがやけ134人の本気～」のテーマ通り、一人一人が本気で取り組み、みんなで協力して素敵な運動会を作り上げることができました。

見事な競技や演技は、「感動」の連続でした。精一杯自分の力を発揮しようとする姿は輝き、見ている人の心に「感動」と「元気」を与えることができたと思えました。応援ありがとうございました。

コロナ禍以降、運動会を始め様々な行事が中止になったり、縮小されたりする中、実施に当たっては、可能な限り子どもたちの競技や演技を行うという方向性のもと実施しました。それは「行事(運動会)で子どもを伸ばす。」という意識が先生方にあっただけです。教育効果を期待して粘り強く取り組みました。子どもたちにとっては、競技や演技、応援団の練習では、難しかったこと、大変だったこともあったと思います。そんな体験があったからこそ、力を発揮しすることができ、達成感や成就感を味わうことがつながったと思います。子どもたちの頑張りには本当に素晴らしかったです。子どもたちの力を信じて伸ばそうと指導・支援をされた先生方にも感謝しています。

今後も日々の教育活動を始め、様々な行事が予定されています。一つ一つの教育活動や行事において、子どもたちのよりよい成長を願って指導・支援していきます。これからもご支援ご協力をお願いします。



1年生の閉会宣言、上手に言えました。



赤白2人の団長による選手宣誓。よく考えられた、立派な内容の宣言は、さすが団長です。頼もしく感じました。



1・2年生のダンス、手に持った鮮やかなポンポンがかわいいダンスとあって、元気な動きが楽しかったです。



3・4年生のソーラン節です。降り出した雨を吹き飛ばすかのようなスピード感のある力強い動きは感動的でした。法被と鳴子も決まっています。



5・6年生の表現は、フラッグを使った大きな表現、体型移動の工夫に見取れてしまいました。躍動感あるダンスでした。



応援合戦は、どちらも声も大きく一休感がすばらしかったです。さすが6年生、気合いも十分でした。



10月のおもな行事予定

1日(土)	5年生学年レク	14日(金)	秋の遠足
3日(月)	不審者対応避難訓練	15日(土)	1年生学年レク
4日(火)	郡市科学展・発明工夫展	20日(木)	おはなしくるりん
	陸上記録会予備日(自校)	21日(金)	学校公開日
7日(金)	前期通知表発行	24日(月)	6年生振替休業日
13日(木)	うちどくの日・3年生草原学習	28日(金)	6年生修学旅行～29日

☆ この学校だよりは、ホームページでもご覧いただくことができます。ホームページでは、写真はカラーです。また、日々の学校生活の様子も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。